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Quito, 20 de julio de 2017 

Señor 

Mauricio Rodas Espinel 

Alcalde del Municipio del Distrito Metropolitano de Quito 

En su despacho.- 

Asunto: ALC 2017-02272 

Ref: Evento Antena 

De nuestra consideración: 

Por el presente medio le extendemos nuevamente una cordial invitación y un atento saludo. 

En relación con el asunto en referencia, nos permitimos informar que mediante Oficio No. 
SPA-IvIEP-2017-02401 de 16 de junio de 2017, el despacho de la Alcaldía del Municipio 
del Distrito Metropolitano de Quito, remitió la solicitud de auspicio económico y emisión 
de permisos correspondientes para la realización de la séptima edición del festival Artístico 
Antena, el cual tiene un contenido artístico, cultural y sobre todo musical y que se está 
planificando realizar el día sábado 25 de noviembre de 2017 en el parque Itchimbia. 

Como es de su conocimiento el Festival Antena, en su penúltimo evento realizado el 04 de 
diciembre del 2015 con el apoyo de la Campaña "Tu espacio es Quito", logró la 
participación de más de 7 mil personas, mientras que para el 2016, alcanzó su máximo 
esplendor en su sexta edición, atrayendo esta vez, a más de 15 mil espectadores, lo que 
permitió posicionamos como el festival de música electrónica más importante de la ciudad 
y con mayor expectativa del país. Para este 2017 nos hemos planteado la meta de reunir 
alrededor de 25 mil personas para proyectar a Antena como uno de los eventos 
GRATUITOS de mayor impacto del año, cabe resaltar el hecho de que Antena fue el 



festival de mayor acogida de toda la campaña "Tu espacio es Quito" de la EPMMOP, razón 
por la cual incluso salió un artículo del éxito de Antena en la Gaceta Municipal. Sin 
embargo, la campaña "Tu espacio es Quito", término ya su periodo, y nosotros nos hemos 
visto sin saber cómo y a quien acudir. No tenemos un apoyo certero y directo institucional 
por el momento. 

En este sentido, la Secretaria de Cultura nos convocó a una reunión el pasado martes 18 de 
julio de 2017 donde nos manifestaron que están por resolver el tipo de apoyo en locación, 
logístico y de permisos que podrían conceder al Festival Antena y que es incierto el apoyo 
de auspicio económico, en virtud de que la plataforma de la Secretaria de Cultura se 
encuentra actualmente cerrada, con la posibilidad de que en octubre se pueda solicitar el 
auspicio económico antes mencionado. La secretaría mediante su asesor Stalin Lucero han 
sido muy condescendientes, amables, muy profesionales y tienen todo el ímpetu de 
facilitarnos lo que más puedan a nosotros, pero el tema ha salido un poco de su alcance, y el 
poder ayudarnos este momento requiere de un apoyo de todas las partes. 

Es el caso señor Alcalde que pese a que el festival Antena es el único evento multitudinario 
de marca Nacional, organizado por Diego Celi Paredes de profesión músico y Francisco 
Benítez Jaramillo de profesión abogado y músico, sin querer desmerecer otros eventos 
similares que son marcas y franquicias extranjeras y que no representa a la comunidad de 
músicos y artistas electrónicos de la ciudad; y pese a que ha sido el de mayor crecimiento y 
alcance de toda la campaña "Tu espacio es Quito" realizada por la EPMMOP, todavía no 
cuenta con el respaldo y apoyo institucional que un evento de esta magnitud requiere. Cabe 
resaltar el hecho que en el Festival Antena han participado la mayoría de artistas locales e 
incluso internacionales, convirtiéndose en el evento icono de esta naturaleza a nivel 
nacional y en especial de la ciudad de Quito, por lo que ahora como alrededor de 60 artistas 
locales se encuentran desconcertados y sumamente preocupados por no saber si cuentan 
con el espacio artístico y cultural que se ha logrado obtener a través del trabajo realizado 
durante las seis ediciones pasadas consecutivas, ya que además para muchos de nosotros, 
Antena es la esperanza de seguir subsistiendo como artistas, tanto en lo económico y como 
plataforma cultural. Sr Alcalde, no queremos ser alarmistas, pero la desesperación es tan 
grande de parte toda nuestra comunidad, que incluso estamos viendo posibilidades ya 
extremas para llamar la atención de las autoridades, para que este evento no deje de existir. 
Por favor, ayúdenos, sabemos que usted puede ayudarnos. 

Con su apoyo el Festival Antena busca ser reconocido como el festival electrónico de la  
ciudad, cuya intención es llegar a ser un icono cultural y turístico a nivel mundial. En la 
presente edición el Festival contará con la participación de artistas femeninas, ya que 



hemos decido dedicar y resaltar el aporte de las artistas femeninas en la escena electrónica, 
contamos además con el apoyo de distintos sellos discográficos y de varias marcas 
relacionadas o afines a la música, al aire libre en un escenario con sonido e iluminación 
profesional, se realizará una feria de arte y comida, donde varias artistas se presentaran a lo 
largo de todo el evento, incluyendo una artista internacional de altísimo renombre. 

Por lo expuesto, realizamos un alcance a nuestra solicitud de apoyo presentada al señor 
Alcalde del Distrito Metropolitano de Quito del 31 de mayo de 2017 y le pedimos nos 
conceda una audiencia donde se nos escuche y se pueda llegar a contar con el apoyo y 
aprobación de las autoridades de la ciudad de Quito, para producir el Festival Antena 2017. 

Agradeciendo por su pronta respuesta, nos despedimos. 

Muy atentamente, 

Diego Fernando Celi 
	

Francisco Benitez Jaramillo 

www.dstorsion.com 
	 franciscobenitezjaramillo@gmail.com  

info@dstorsion.com 
	 Celular: 0998531290 • 	Celular: 0992747748 
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